

『盈たして 進むⅡ』



私は時々富江～黒瀬のルートではなく、山下の方を通過して通勤しています。子ども達の登校の様子を見るためです。自転車通学の卒業生とあいさつするかたわら、周りの景色も眺めています。（もちろん安全運転で…）

只狩山のふもとから広がる麦畑の色が、だんだんと緑色から黄金色に変わっていくのを見るのが好きで、春から夏への移り変わりを感じていました。（このおたよりが渡る頃には、すでに収穫されているでしょうね。）



元気に育て！ 大きく育て！



1・2年生は、夏野菜作りのために畑の準備をしました。学級園から雑草や枯れた花をせっせと取り除きます。ここで活躍したのは2年生。みんなで取った草を2年生が「ほげ」一杯に入れて猛ダッシュで草置き場へ運びます。帰日もダッシュ。「これ持ってってえ！」「休んじゃダメ！」瞬く間に学級園がきれいになりました。1・2年生全員が作業を最後まで取り組む「たくましい」子ども達です。

そして、後日、子ども達が選んだ野菜の苗が植えられました。きゅうり、ピーマン、オクラ、ナスです。水やりや草取りなど、毎日しっかりお世話をして、「大きくなってね！」と声をかけることでしょう。立派な野菜が育つことを期待したいと思います。（私におこぼれがあるかどうかは不明ですが…）

運動会の練習も本格化！

今年の運動会のテーマは、

『最後まで走りぬけ!! 笑顔いっぱい運動会』です。

短距離走やリレーは各学年ごとに、花笠音頭や鼓笛演奏は全校で、それぞれ練習に力が入っています。特に1年生は初めての運動会ですから、覚えることもたくさんあって、大変です。夕方には疲れ切っている姿も…。ですが、日々、「たくましく」成長しています。

応援合戦は、赤組応援団長の新井奏良くん（6年）、白組団長の山口璃空くん（6年）を中心に練習を重ねています。特に6年生は、趣向を凝らした内容にしようと昼休みに各団ごとに集まって話し合いをしました。また、練習では、リーダーの存在を示しながらも試行錯誤

の連続ですが、こちらは、「たくましく」と「かしこく」で成長中！

本番まであと10日ほど。練習も大詰めに来ています。勝っても負けても笑顔でゴール。ぜひ、6月4日（日）、子ども達を会場で応援してください！

